



L'endométriose et la ménopause

De nombreuses personnes sont soulagées des symptômes de l'endométriose après la ménopause. Cependant, certaines personnes voient les symptômes de l'endométriose réapparaître ou se poursuivre après la ménopause.

Les symptômes de l'endométriose après la ménopause peuvent inclure des douleurs pelviennes, des saignements anormaux ou des troubles intestinaux. Si vous présentez des symptômes, vous pouvez en parler à votre médecin pour connaître les options qui s'offrent à vous. Certaines options peuvent inclure la chirurgie, la thérapie progestative, des thérapies physiques et d'autres thérapies complémentaires. Il peut également être utile de demander à votre médecin si l'hormonothérapie de la ménopause peut contribuer à vos symptômes.

Pour en savoir plus, visitez :
yourperiod.ca/fr/endometriose

